



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:34

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 20 de Abril de 2004

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: Nicaragua**

Programa: Enfoque Nacional

Conduce: Leonel Téllez (Candidato a Alcalde por el GUL)

Tema: Candidatura

Téllez señaló que como demócrata y respetuoso de los estatutos y reglamentos, se someterá a la elección primaria de la cual no duda que saldrá victorioso, ya que, según él, cuenta con el respaldo unánime de las estructuras de base de Managua del partido y todavía, a lo interno, no conoce un candidato capaz de derrotarlo en dichas elecciones.

### NOTICIAS DE TV

+El banquero Haroldo Montealegre manifestó que "la jueza Vida Benavente está ejecutando (a Bancentro), porque estos tenían la obligación de pagar 6 millones 260 mil dólares y hacer un depósito en la cuenta correspondiente a la Corte Suprema de Justicia, teniéndome como beneficiario, resulta que no lo han hecho, no han cumplido a pesar de todo el tiempo que se les dio. Se les dio tres días, que expiraron el día de ayer y no han cumplido, entonces lo que toca ahora es que retiren el efectivo que haya en Bancentro para depositar la cuenta en la Corte y como están en desacato Bancentro, si no se cumple esta gente, con lo que tiene que cumplir, entonces tiene que cerrar la institución". **(TV Noticias, Canal 2 / Not. Independiente, Canal 8)**

+El abogado de Haroldo Montealegre, Leonidas Duarte, confirmó que Bancentro ha sido embargado por 6 millones 260 mil dólares. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Presidente de la República, Enrique Bolaños, almorzó con el equipo San Fernando, actual campeón de la Liga de Primera División. **(TV Noticias, Canal 2)**

+En la encuesta de Canal 2 se preguntó: La jueza Rafaela Urroz sentenció a 21 años de prisión al asesino de Carlos Guadamuz, ¿Cuál es su opinión sobre esta sentencia? y el resultado fue el siguiente:

Es justa 12                      La pena es leve 65                      Otro 4

+El Lic. William Báez consideró que es hora que el Presidente Bolaños tome en serio lo del Plebiscito y agregó "queremos opinar lo que nunca hemos opinado y es lo que dice la población". En otro orden descartó cualquier alianza con el PLC y añadió que no se puede continuar con los amarres por debajo de la mesa que están haciendo los caudillos. **(Noticias 12, Canal 12/ Bolsa Visión, CDNN / Telediario 10)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, manifestó que le parece poco sensato sustituir a la Junta Directiva de la Asamblea Nacional. En relación a la marcha de los campesinos, refirió que son pobladores de zonas abandonadas y lamenta que esos campesinos que vienen no se les haya cumplido los compromisos que se adquirieron el año pasado. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente de Correos de Nicaragua, Alejandro González, manifestó que una falla electrónica ocasionó el retraso para transmitir los telegramas a los diputados para que pudieran asistir a la sesión de este martes, pero aseguró que el jueves próximos los parlamentarios podrán sesionar. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Comandante Edén Pastora, negó tener aspiraciones presidenciales, aunque si las circunstancias lo obligan a ser Presidente, lo hará. **(100% Noticias)**